

HABE pone los 35.000 libros de su biblioteca a disposición de la UPV

SAN SEBASTIÁN. DV. Los 35.000 volúmenes y las 600 revistas que se encuentran en la biblioteca del organismo HABE en San Sebastián están ya a disposición de la Universidad del País Vasco, gracias al convenio que firmaron ayer ambas instituciones. La de HABE es una biblioteca especializada en multilingüismo y ha cumplido 25 años de existencia.

El acuerdo se firma con la intención de sacar un mayor rendimiento a esta biblioteca, que hasta ahora ha sido infráutilizada, según dijo ayer la consejera de Cultura, Miren Azkarate. Por su parte, el rector de la UPV, Juan Ignacio Pérez, dijo ayer que este convenio está relativamente desequilibrado, porque la que más gana es la UPV, pues a partir de ahora los impresionantes fondos de esta biblioteca estarán a disposición de nuestros alumnos e investigadores.

La UPV priorizará el catálogo de la biblioteca de HABE para los préstamos inter bibliotecarios del campo de la Lingüística Aplicada. HABE, por su lado, se compromete a hacer llegar los documentos a la facultad de destino en un plazo máximo de tres días.

Hay que tener en cuenta que una de las tres secciones de esta biblioteca, dirigida desde su nacimiento por Imanol Irizar, aglutina métodos y materiales para el autoaprendizaje de numerosos idiomas, desde el euskera al chino, pasando por el hindi y el árabe.